Editorial

Investigación de fases tempranas en México.

Las fases de investigación para el desarrollo de nuevos medicamentos aseguran la efectividad y seguridad de los medicamentos que utilizamos todos los días.

Es poco frecuente que en nuestro país se realice investigación de fase I o II, es decir, investigación que explora la exposición inicial de estrategias terapéuticas en seres humanos. Las razones son múltiples, entre ellas, el esfuerzo económico que representa para los laboratorios que desarrollan estas fórmulas innovadoras y los costos vinculados a la realización de estos estudios en centros de investigación que requieren una extensa lista de capacidades técnicas, materiales y humanas.

Afortunadamente para nuestro país, contamos con centros de investigación de estas características, investigadores capaces de conducir estos ensayos y empresas comprometidas con la exploración de nuevos fármacos en México.

En este número se describe uno de estos ensayos de fases iniciales, también se revisan las características farmacológicas de medicamentos que se usan con frecuencia y compartimos con Ustedes una revisión pato-farmacológica de la enfermedad diarréica.

Omar F Carrasco.

Editor

ISSN IMPRESO 2954-4327. ISSN ELECTRÓNICO 2992-7277, https://dx.doi.org/10.58713/rf.v2i1.0 Ciudad de México